

一般財団法人全日本ろうあ連盟 創立 70 周年記念映画「^え咲む」

本日は、コロナ禍で何かと出にくいところ、参加していただきありがとうございます。

昨年、鳥取県聴覚障害者協会から上映の依頼があり、趣旨に賛同し、議会の方にも予算を認めていただき、開催といたしました。全日本ろうあ連盟の創立 70 周年記念映画として、制作された「^え咲む」をご覧いただき、障がい者の社会参加などについて、今一度、考えていただきたいと思います。

さて、この映画は、既に県内の市町村でも上映されています。また鳥取県内の江府町、智頭町、若桜町でロケがあったようで、平井知事も出演されているということです。手話言語条例を全国で初めて制定した鳥取県、そしてその知事ですから、その点も、楽しみにしていただいたら、と思います。

最近あった、ろう者のテレビドラマ「サイレント」がヒットしたと聞いています。現在は、「星降る夜に」、以前は「愛していると言ってくれ」などが同様のドラマであります。ろう者との恋愛や社会参加などについてのメッセージです。これらを見て、ろう者のことを理解したり、手話を習ったりしてみようという方もあります。

皆さんにお願いです。本日ありました内容について、一人でも多くの方に伝えていただきたいと思います。

もし、自分が突然、その立場になったときのことも考える良い機会になると思います。今後もろう者及び障がい者の自立のため、社会参加のため、皆さまといっしょに取り組んでいきたいと思っておりますので、よろしくお願い申し上げ、開会にあたってのあいさつといたします。

令和 5 年 2 月 9 日
北栄町長 手嶋俊樹